

PAIMPOL – ILE DE BREHAT
11-13 juin 2010

Grand succès pour cette sortie familiale à Paimpol et Bréhat où nous rattachent tant de souvenirs de nos grands parents respectifs et où Georges, Claude et Bernard possèdent une résidence secondaire.

Etaient présents : les organisateurs : Georges et Catherine, Claude et Denise, Bernard et Christine **Mahuzier**. Venus en minicar : Alain, Grégoire et Isabelle, Jacqueline, Janine, Simone, Brigitte **Mahuzier** et Geneviève **Hirbec**. Venus par leurs propres moyens : Yves et Danielle, Luc et Sophie, Sylvain et Malo, Françoise, Katia **Mahuzier**. Marie-José et Eric Lefèvre, Chantal et Choti **Pou**, Jean-Jacques et Maud, Alain et Louise **Muzellec**, Anne **Castaigns**, André et Geneviève **Verchère**, Janette **Rémy**.



La famille d'Albert et Jean Mahuzier

Tout le monde est parfaitement à l'heure, comme d'habitude, **vendredi 11 juin** à 12h30 au Motel Nuit et Jour de Ploubazlanec, sur la route qui conduit à l'embarcadère pour l'île de Bréhat. Ceux qui sont arrivés la veille ont essuyé des trombes d'eau sur la route.

Ce vendredi, le temps est pluvieux avec des éclaircies. Nous profiterons de l'une d'elles pour aller faire notre traditionnel pique-nique de retrouvailles au fond d'une baie à marée basse tout près du motel.

Sous un temps incertain, nous allons visiter ensuite le château de la Roche-Jagu, construit au XVe siècle sur les pentes de la

rive gauche du Trieux : les grandes salles au plafond à la française, le chemin de ronde, les combles avec leur magnifique charpente, et le très beau parc bien vert...



Le château de la Roche-Jagu

Le dîner a lieu, dans l'ambiance très festive habituelle aux rendez-vous Mahuzier, au restaurant l'Ecluse à Paimpol sur le port rendu célèbre par le roman « Pêcheur d'Islande » de Pierre Loti et l'on peut encore entendre chanter « La Paimpolaise » du chansonnier Théodore Botrel.



Les Mahuzies

Les dieux celtes et les vents favorables seront avec nous pour la journée consacrée à Bréhat ce samedi 12 juin. La vedette nous fait faire le tour de l'île et nous pouvons contempler ces splendides côtes déchiquetées aux anses profondes qui font se demander, à marée basse, où peut bien être la mer !

Le petit chemin piétonnier nous fera traverser quasiment toute l'île, depuis le bourg, le long des maisons fleuries, en passant par l'église du XII^e siècle, et la chapelle Saint-Michel. Une halte souvenir

devant la maison en pierre de nos arrière-grands-parents (fermée ce jour-là) au bord du chemin, puis à travers les prés où paissent de paisibles ruminants, les maisons de Bernard, où nous prendrons l'apéritif et de Georges (séparées par un muret à franchir au péril de ses chevilles), où nous nous restaurerons à l'abri des parasols car le soleil est de la fête.



Les maisons de Bernard et Georges

Les plus courageux ne feront pas la sieste à l'abri du vent, mais continueront jusqu'au bout de l'île, voir le phare du Paon qui dresse sa longue silhouette blanche face au large.

Ils nous faut quitter ce havre de paix pour rejoindre le continent avec tous les touristes entassés sur les vedettes.

Le dîner nous fait découvrir la pointe de Pors-Even et le restaurant de l'hôtel Bocher de Ploubazlanec. L'ambiance festive ne se dément pas et nous pouvons échanger des nouvelles de toutes nos familles.

Dimanche, cérémonie expiatoire, nous allons à la messe à l'église de Plounez, là-même où le mercredi 14 mars 1906, un certain Monsieur Mahuzier, percepteur, tenta, mais en vain, de procéder à l'inventaire des biens de l'église paroissiale aux termes de la loi de séparation des Eglises et de l'Etat de 1905. Le desservant de ce jour de 2010 eut néanmoins un mot d'accueil sympathique pour les curieux pèlerins que nous étions.

Après l'apéritif chez un ami de Georges, et pour réconcilier laïcs et bondieusards, une crêperie près de l'abbaye de Beauport semblait le lieu idéal.



Les Mahuzier du Havre

Nous nous séparâmes après la visite des ruines de la magnifique abbaye de Beauport fondée au XIIIe siècle par les chanoines de l'Ordre de Prémontré. Comme souvent, les ruines qui subsistent donnent une idée de l'importance des abbayes du Moyen-Âge.

A bientôt pour de nouvelles aventures Mahuzier, un grand merci à Georges et ses co-organisateurs locaux, Catherine, Claude et Denise, Bernard et Christine, et aux organisateurs de l'association, Jacqueline Janine et Grégoire.



Les Mahuzier de Bréhat

Et surtout, n'hésitez pas à nous donner des idées pour une prochaine balade de l'association « Mahuzier autour du Monde ».

Luc, rédacteur de service.